
ATA 07/2023
PLENÁRIA ORDINÁRIA - CMD

Aos 06 dias do mês de março de dois mil e vinte três, sito no Ginásiio Alberto Mosmann, na
Rua Marechal Câmara, 925, Bairro Ideal, reuniram-se os seguintes conselheiros: Gilmar
Schnneider (PAJOVA), Gustavo Sanfelice (FEEVALE), Greice Fleck (PIO XII), José Luis
Brochier (UJR), Pablo Sarmento (SGNH), Mario Garcia Kickhofel (IENH), Luís Cláudio dos
Santos (SECULT) e Rafael Lopes (SMEL), o participante Renato Arena(LHH), e como
convidado o Diretor de Turismo de Novo Hamburgo Deivid Schu, para deliberar a seguinte
pauta: 1. Análise e votação da ata N°07/2022. 2. Edital Fundesporto; 2.1 Atualização de
informações sobre Fundesporto; 2.2 Comissão de seleção edital Fundesporto:
Recomposição e definição de agenda; 3 Fórum dos Conselhos; 4. Comissão
Resolução de Inscrições; 5. Semana Municipal do Esporte; 6. Assuntos Gerais. 1.
Após deliberações a ata n°06/2022, foi solicitada a correção de datas das plenárias de
setembro e novembro, portanto as datas das plenárias ficam assim definidas, 4 de setembro
e 6 de novembro e no restante a ata foi aprovada por unanimidade. 2. Rafael explicou que
foi publicado o Edital e a data da abertura dos envelopes dos projetos e documentação será
até dia 27 de março, às 14horas, e após serão enviados à Comissão de Seleção do CMD
para a análise dos projetos. 2.2. A Comissão de Seleção que irá julgar os projetos não terá
a presença de Everton Inacio Becker, da SMED, por não estar mais nesta secretaria,
portanto é necessário a inclusão de mais um membro na comissão, esta composta por
Greice Fleck (Pio XII), e Luís Cláudio dos Santos(Secult). Assim, após deliberações e
votação unanime nesta plenária, ficou definido que o novo integrante será Pablo Sarmento
(SGNH). 3. A principal discussão dos Fórum dos conselhos é referente ao saque de valores
no montante de R$ 621.000,00 (seiscentos e vinte e um mil reais) que estavam em conta no
fundo do Idoso, que são valores captados para a politica de atendimento do Idoso, este
valor foi retirado conforme uma Lei Federal, em 27 de dezembro de 2022, lei esta que
autorizava a Prefeitura a fazer uso destes valores por se tratar em época de Pandemia, este
valor retirado foi aplicado em fundo livre. Oficiado o Secretário da Fazenda para se
manifestar sobre esta movimentação, o mesmo informou que utilizou dispositivo de uma Lei
Federal, reiterando a referida é superior a Lei Municipal. Com isso, o secretário Gilberto dos
Reis, informou que este valor retornará tão logo ocorram apresentação dos projetos pelas
entidades do Conselho do Idoso ou pelo próprio conselho. 4. Como ainda não foi feita uma
nova resolução de alteração e manutenção das inscrições no conselho, que devem ser
renovados a cada dois (02) anos, Rafael redigiu uma declaração conforme a Lei que todas
as entidades que participam regularmente das reuniões do conselho tenham os seus
registros declaradas ativas até abril de 2023, este documento inclusive deverá ser
apresentado no envelope de documentos pelas entidades que participarem do próximo
Edital de Chamamento Público ,comprovando que está inscrita no Conselho Municipal de
Desporto. 5. Rafael disponibilizou o calendário das atividades esportivas para 2023 redigido
pela SMEL, podendo as entidades que participam do conselho e que queira inserir no
calendário anual os eventos que participarem. O diretor de Turismo de Novo Hamburgo
Deivid Schu, apresentou um calendário regional que apresenta as atividades que ocorrem
na região, e reforçar que a cidade nos últimos cinco foi a que mais promoveu eventos
esportivos, mostrando o grande presença de circulação de pessoas no município,



demonstrando o grande movimento de hotelaria e gastronomia
na cidade. Sem mais a deliberar, eu Luíz Cláudio dos Santos encerro a presente ata, que
será assinada por mim e pelo presidente, ad referendum na próxima plenária.

________________________________________
Luíz Cláudio dos Santos

1° secretário

_________________________________________
Mário Garcia Kickhofel

Presidente
gestão 2021-2023


